



*Herzliche Einladung zur 14. Generalversammlung
Samstag, 24. Juni 2017 um 14.30 Uhr in St. Martin*

Traktanden:

1. *Begrüssung*
2. *Wahl der Stimmzähler*
3. *Protokoll der 13. Generalversammlung vom 4. Juni 2016*
4. *Jahresbericht des Präsidenten (Siehe Rückseite)*
5. *Information zu den Unterhaltsarbeiten „Vordere Hütte“ Malanseralp*
6. *Jahresrechnung 2016*
7. *Revisorenbericht*
8. *Budget 2017 und 2018*
9. *Mitgliederbeitrag (Antrag: unverändert)*
10. *Wahlen:*
 - 10.1 *Rücktritte von Dr. Hans Jörg Keel (langjähriger Präsident und Vorstandsmitglied) und von François Kenel (Revisor)*
 - 10.2 *Wahl von Dr. Bruno Glaus als neues Vorstandsmitglied*
 - 10.3 *Wahl des übrigen Vorstandes*
 - 10.4 *Wahl des Präsidenten*
 - 10.5 *Wiederwahl von Anton Brunold als Revisor*
 - 10.6 *Eventuell: Wahl eines neuen Revisors*
11. *Verabschiedung von Christoph und Conny Bacher Heidelberger*
12. *Vorstellen der neuen Eigentümer und der neuen Wirtsleute von St. Martin*
13. *Varia und Umfrage*
 - 13.1 *Termine*

Zum anschliessenden Imbiss – offeriert vom Verein sowie von Anne und André Riehle sind alle herzlich eingeladen! Die Getränke übernehmen die Teilnehmenden selber.

Ich freue mich, wenn möglichst viele Vereinsmitglieder an dieser GV in St. Martin teilnehmen!

Herzliche Grüsse

Bad Ragaz, 19. Mai 2017, Dieter Nigg, Präsident

Beilagen:

- *Neue Statuten gültig ab 4.6.2016*
- *Einladung zur „literarischen Bergwanderung“ mit Dr. Bruno Glaus*
- *Einladung zur Teilnahme am Kulturtag*
- *Rechnung Mitgliederbeitrag 2017*

VEREIN „PRO WALSERSIEDLUNG ST. MARTIN UND CALFEISENTAL“

Jahresbericht 2016

Liebe Mitglieder, Liebe Walser- und St. Martinfreunde!

Kaum war unsere letzte Generalversammlung vorbei, erreichte uns die Nachricht, dass Christoph Bacher und Conny Heidelberger (die inzwischen geheiratet haben!) Sankt Martin auf Ende der Saison 2016 definitiv verlassen werden und die Liegenschaft verkaufen wollen.

Dieses Thema beschäftigte den Vorstand seitdem intensiv. Unser Bestreben war und ist es, dass der jeweilige Eigentümer von Sankt Martin bereit ist, seinen Besitz öffentlich zugänglich zu machen und den Restaurantbetrieb inklusive Beherbergungsangebot aufrecht zu erhalten.

Umso erfreulicher ist nun die Tatsache, dass unter der Federführung von Kurt Schär, Unternehmer und Investor weitere Persönlichkeiten bereit sind, sich in Sankt Martin mit ihrem Wissen und ihrer Investitionsbereitschaft zu engagieren.

In einem begrenzten Rahmen können sich geeignete Personen oder Körperschaften am Aktienkapital der neuen Gesellschaft beteiligen.

Als neue Gastgeber und Mitinhaber sind ab 2017 Anne und André Riehle in Sankt Martin tätig.

Wir danken dem abtretenden Ehepaar Bacher und den neuen Investoren und Gastgebern, dass in so kurzer Zeit eine derart passende und zukunftsorientierte Lösung gefunden wurde!

Das Übrige in Kürze:

- Frau Irene Nigg-Jäger hat mit viel Fachwissen und Kompetenz die Führung unserer Finanzen übernommen.*
- Die Vereinsrechnung 2016 schliesst mit Mehrausgaben von CHF 31'719.50 ab. Budgetiert war ein Verlust von 33'000 Franken. Hauptausgabenposten waren die Instandhaltungsarbeiten an der „Vorderen Hütte“ von CHF 25'795.70 und unser Beitrag an die Sanierung des Daches „Massenlager“ von 10'000 Franken.*
- Der Vorstand unterbreitet Ihnen ausnahmsweise zwei Budgets. Nämlich eines für das Jahr 2017 und eines für das Jahr 2018. Mit der bisherigen Vorgehensweise war die Planung von Ausgaben für das laufende Jahr mit vielen Unsicherheiten belastet, weil unsere GV jeweils erst im Juni stattfindet und damit das halbe Rechnungsjahr schon vorbei ist, bevor ein bewilligtes Budget vorliegt. In Zukunft werden wir im Juni des laufenden Jahres jeweils das Budget für das Folgejahr vorlegen.*

Ich freue mich, dass wir – nach dieser etwas turbulenten Zeit – eine aufbauende Phase vor uns haben dürfen. Ich danke allen, die uns unterstützen und uns wohlgesinnt sind für Ihr Interesse und ihr Engagement!

Bad Ragaz, 19. Mai 2017

Dieter Nigg Präsident, Taminastrasse 16, 7310 Bad Ragaz. d.nigg@sunrise.ch / 081 302 45 79